

**TRANSCRIPCIÓN AL EXMO. PRESIDENTE DE LA JUNTA E
EXTREMADURA, D. JUAN CARLOS RODRÍGUEZ IBARRA, DE LA
MEDALLA DE ORO Y BRILLANTES DEL CENTRO EXTREMEÑO DE
ALCALÁ DE HENARES**

Jueves, 14 de noviembre de 2002

Alcalá de Henares (Madrid)

MINUTADO COMPLETO DEL ACTO: 0:00:01 – 0:11:47

Asisten al acto, entre otros:

- D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra, Presidente de la Junta de Extremadura.
- D. Manuel Peinado Lorca, Alcalde de Alcalá de Henares.
- Dña. Ana Garrido Chamorro, Consejera de Bienestar Social.
- D. José Antonio Pacheco Márquez, Presidente del Centro Extremeño.

Parte 1. Intervención de D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra, Presidente de la Junta de Extremadura.

06:27 – 07:50

Estamos cómodos en esta España, esta España nos gusta ahora, comprendo que antes a lo mejor a mucha gente no le gustara, pero ahora sí gusta esta España. Y sí gusta estar en Extremadura, y sí queremos estar en Extremadura, y no queremos que se vuelva a repetir el drama humano que significó la marcha. La marcha de mucha gente que se iba con su familia, o mucha gente que se iban solos y dejaban a sus familias en el pueblo. Esto es lo que hemos vivido, ¿cuántas mujeres se quedaron en Extremadura, en su pueblo con sus hijos, y su padre fuera, en Alemania, en Francia, en Suiza? Y a esas mujeres, yo creo que habría que hacerles un homenaje, un monumento, porque se quedaron allí haciendo de madre y de padre, y de médico, y de ATS, y de cocinera, y de sastre, de todo, eran todo, mujeres valientes como ellas solas, así que algún día habrá que hacerles un homenaje, a todas las mujeres que se quedaron y también a muchas mujeres que se fueron con sus maridos y que hicieron posible que hoy Extremadura sea un Extremadura que quiera superar ese trauma, ese trance que tuvimos en los años sesenta y que tuvimos en los años setenta.